
Protokoll: 

Rm Rosenbaum bittet die Verwaltung sicherzustellen, dass durch den Umbau der Dachgauben kein 

weiteres Vollgeschoss entsteht. 

Die Bemessung der Erschließungsbeiträge richte sich unter anderem nach der Anzahl der 

Vollgeschosse. Sollte durch die Erteilung der Befreiung ein zusätzliches Vollgeschoss entstehen, 

würde hierdurch die Nachbarschaft finanziell übervorteilt. 

Außerdem erwartet er, im Falle einer Zustimmung zur Erteilung von Befreiungen den Eingang 

vergleichbarer Befreiungsanträge. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig mit 

einer Stimmenthaltung zu. 

 


